

令和7年7月11日

銀の認定

## 高輪デーゼル株式会社が 健康優良企業 「銀の認定証」 を取得されました。

高輪デーゼル株式会社の健康経営を支える担当者にお話を伺いました。



▲管理チーム 狩谷さん

### Q 健康企業宣言に応募した理由について

A 従業員の健康を重要な「経営資源」と捉え、健康増進に積極的に取り組むことで、より生産性・収益性を高めたいと考え応募しました。また健康経営優良法人に認定されることで会社のイメージアップにも効果があると考えております。

### Q 取り組み内容について

A 健康企業宣言にあたり、代表取締役が自ら従業員に対して旗振り役となってメッセージを発信し続けました。毎年、役職員に渡している経営計画書に取り組み内容や重要性を記載して周知し、年1回全従業員が集まる場でも、改めて口頭で取り組みに対する思いを伝えました。

### Q 「銀の認定」を取得するうえで、苦労された点・工夫された点は?

A 今まで意識したことがない内容が多く、とにかく手探りで優先順位をつけながら出来ることを模索していくことが大変でした。

### Q 健康経営を継続していくうえでの、今後の課題や展望は?

A 従業員が自らで健康に意識を向けていただくことが重要だと考えますので、引き続きメッセージを発信しつづけることが大切だと思います。

### Q これから健康企業宣言に参加される事業所へのアドバイス・メッセージ

A 健康経営は従業員が自分自身のこととして考えてもらうことが重要だと考えます。そのためにはメッセージを発信し続け、定着させることによって、本当の意味で会社も従業員もWIN WINになる信じています。